

## COMPETICIONES

# El GBC y el Miraflores ya son miembros de la ACB

Ambos clubes han sido aceptados por el resto de participantes de la competición de baloncesto, por lo que ahora tendrán voto en las decisiones de la organización.

---

Palco23  
20 jul 2017 - 11:55

Burgos y Guipúzcoa tendrán baloncesto de primer nivel el próximo año. La asamblea de la ACB ha decidido aceptar al CB Miraflores y al GBC como los dos nuevos miembros, después de que la semana pasada presentaran toda la documentación necesaria y los requerimientos económicos para ser miembros de la organización.

El ascenso de ambos clubes ha sido posible gracias al fuerte recorte de las condiciones económicas. Los dos conjuntos cuentan con un presupuesto mayor a dos millones de euros y han hecho efectivo el pago del valor de participación, consistente en 404.021 euros más IVA en su primera cuota, después de que la ACB aprobara la rebaja del acceso junto con la Federación Española de Baloncesto (FEB) y el Consejo Superior de Deportes (CSD).

En el caso del GBC, ha contado con la ayuda de la Diputación Foral, que ha acordado elevar a 700.000 euros la aportación a la entidad para este 2017, y comprometer otros 700.000 euros para el ejercicio 2018.

Ahora, gozarán de ser clubes con pleno derecho sobre las decisiones que tome la liga, como el punto sobre el que todavía se está negociando: cómo pasar a ser una competición de 16 clubes dentro de unos años.